
Lunes 24 de Abril de 2023  3ª de Pascua 

 

Señor, sacia mi vida con el alimento que perdura y da Vida Eterna 

 

Hch 6,8-15 Hacía grandes signos y prodigios 

Sal 118,23-24.26-27.29-30 Mis delicias son tus preceptos 

Jn 6,22-29 Dios espera que creáis en aquel que Él ha enviado 

 

Los cristianos estamos llamados a dar testimonio de Cristo 

en medio de un mundo hostil al mensaje cristiano. Un mundo 

laicista que no quiere saber nada del Resucitado. Pero no 

temamos. Seamos valientes y sigamos los caminos del evangelio. 

Quizás no estemos preparados para pronunciar discursos 

elocuentes. No importa. El Señor nos conoce. Sabe cómo somos 

y lo que tenemos, y cuenta así con cada uno de nosotros para 

ser sus testigos con toda nuestra vida, que es el mejor 

testimonio y el discurso más elocuente si estamos conformados 

en Cristo y le seguimos fielmente. 

Muchas personas en nuestros entornos, como la gente de 

Cafarnaúm, andan bastante desconcertados buscando y no 

encontrando respuesta al sentido de sus vidas. Hay buena 

voluntad en mucha gente. Lo que necesitan es que alguien les 

ayude. Si nosotros los que nos decimos cristianos les ayudamos 

con nuestra palabra y nuestras obras, pueden llegar a entender 

que la respuesta a sus vidas se llama Jesús y entonces podrán 

pasar del pan humano y caduco al verdadero pan de la Vida que 

es Cristo. Entonces ya no buscarán a Dios por los favores que 

esperan de Él, por el interés personal o por un sentido 

meramente de precepto o cumplimiento, porque les ha dado de 

comer llenándoles el estómago de pan, si no que le buscarán 

por lo que es Él mismo: el Maestro de Vida, alimento que sacia, 

perdura y da Vida Eterna. 

Sábado 29 de Abril de 2023 Santa Catalina de Siena 

Saborea el amor de Dios y repártelo amando 

1Jn 1,5-2,2 Este es el mensaje: Dios es luz 

Sal 102, 1b-2.8-9.13-14.17-18 Tierno es Dios para los que se 

dejan amar 

Mt 11,25-30 Aprended de mí que soy manso y humilde… 

Ven a mí que soy tu redentor, tu Dios tierno, amoroso, 

clemente, que siempre perdona y está a tu lado ayudándote a 

llevar las cargas de la vida. ¿Cómo no responder amando a quien 

tanto nos ama? Si te dejas amar el amor no se quedará en ti, y 

amarás como eres amado. Y serás luz para otros que querrán 

vivir como tú. 

Hemos sido elegidos para ser amados hasta el extremo de 

decir sí a la Cruz. Y subidos a ella iluminar el camino de la vida 

de otros. 

Nadie da lo que no tiene, por eso el Señor nos anima a 

disfrutar de ser amados, a conocerle, a escucharle, a saborear 

cada una de las palabras que nos dirige al corazón, y esa 

experiencia de encuentro, de amistad, de gozo y alegría, darla a 

conocer viviéndola, anunciándola, saboreándola porque es la 

Palabra de la Vida. 

Jesús vive este amor del Padre y no lo puede callar 

bendiciendo a Dios y siendo agradecido. 

¡Qué pena que dándonos tanto amor lo pasemos por alto 

sin experimentarlo, sin disfrutarlo, sin agradecerlo! No son logros 

ni merecimientos nuestros, sino regalos de Dios: la vida, la 

familia, los amigos, el trabajo, la salud, … y para que no nos 

sintamos solos, nos da a Jesucristo para que camine a nuestro 

lado; hecho uno de nosotros, para que no podamos decir que no 

conoce nuestros problemas, nuestras dificultades, para sentir 

nuestros dolores, acompañarnos, enseñarnos y ayudarnos a 

vivirlos. 



Miércoles 26 de Abril de 2023 San Isidoro, Obispo 
 

 

Apoya tu fe totalmente en Dios y serás auténtica luz del mundo 
 

1Co 2,1-10 Que nuestra fe se apoye en el amor de Dios  

Sal 118,99-104 No dejes que me desvíe de tus mandatos 

Mt 5,13-16 Vosotros sois la luz del mundo 

 

“Lámpara es tu Palabra para mis pasos, luz en mi 

sendero”. La verdadera luz del mundo es Cristo Jesús y quiere 

que sus seguidores, los cristianos, vayamos reflejando esa luz e 

iluminemos a los hermanos: “Vosotros sois la luz del mundo”, 

luz que alumbra el camino, que orienta en las dudas, que disipa 

la obscuridad de quienes padecen cegueras o se encuentran 

perdidos y desorientados. Luces que puestas en el candelero 

iluminan a todos. Luces que colocadas en lo alto de la colina 

podamos ser guía para los que andan buscando el camino y así 

ofrecer un punto claro de referencia y cobijo a todo el que lo 

necesita, en los ambientes donde vivimos. 

La fiesta que celebramos es motivo de alegría y también de 

dar muchas gracias a Dios por haber regalado a la Iglesia y a la 

humanidad a San Isidoro, gran maestro del pensamiento 

cristiano, que, con su testimonio de vida y su sabiduría, sobre 

todo de esa sabiduría de Dios, nos ha enriquecido a todos y nos 

ha señalado el camino de la verdadera sabiduría. 

Seguro que no todos seremos doctores y maestros. Pero, 

todos podemos ser testigos, sal y luz para los demás. Personas 

sencillas, llenas de fe y dóciles al Espíritu que desde la sabiduría 

de Dios podamos ser los evangelizadores y anunciadores del 

amor de Dios en nuestro mundo, señalando con claridad, 

siempre y a todos, el camino de la verdadera sabiduría. 

Jueves 27 de Abril de 2023 3º de Pascua 

 

Llámame, Señor, para que vaya a ti y sacies mi hambre y sed 

 

Hch 8,26-40 Adelante y ponte junto a ese carro 

Sal 65,8-9.16-17.20 Pueblos bendecid a nuestro Dios 

Jn 6,44-51 El que cree tiene vida eterna 

 

Guiado por el Espíritu, Felipe, se pone al lado del eunuco 

etíope, sube a la carroza y le acompaña en el camino 

explicándole las escrituras. Lo mismo que hizo Jesús en su 

encuentro con los de Emaús, y lo mismo que tenemos que hacer 

nosotros hoy. Salir al encuentro del otro, ponernos a su lado en 

su “carroza”, en su vida y acompañarle en el camino explicándole 

las escrituras, iluminándoles como hizo Jesús con los Emaús para 

que entendieran los planes de Dios para sus vidas. 

En el evangelio la idea principal es la fe en Jesús como 

condición para la vida: “Os aseguro que el que cree tiene vida 

eterna”. Lo que escandalizaba a muchos era que Jesús, cuyo 

origen y padres “creían conocer” se presentará como el enviado 

de Dios, y hubiera que creer en Él para tener vida. “Nadie pude 

venir a mí si el Padre que me ha enviado no le atrae”. Es 

decir, la fe es un don de Dios, pero a la que es preciso responder 

con la decisión personal. 

Nosotros los cristianos tenemos motivos suficientes para 

alegrarnos y sentir que estamos en el camino de la vida. Vida 

que nos comunica el mismo Cristo Jesús con su Palabra y en la 

Eucaristía. La misma vida que consiguió para nosotros al 

entregarse en la Cruz para la salvación de todos. 

Cuántas gracias te damos, Señor, por amarnos tanto y de 

esta manera. No te merecemos, pero ¡Cuánto te necesitamos! 

Señor y Dios nuestro. 



Viernes 28 de Abril de 2023 3º de Pascua  
 

Jesús te espera en la Eucaristía y desea encontrarse contigo 
 

Hch 9,1-20 ¿Quién eres Señor? Yo soy Jesús 

Sal 116,1-2 Es grande su amor por nosotros 

Jn 6,42-52 El que me coma vivirá por mí 
 

Saulo, Saulo, ¿Por qué me persigues? ¿Por qué estás 

contra mí si yo estoy a favor tuyo? Jesús se acerca 

continuamente al hombre. El encuentro con Jesús transformó la 

vida de Pablo, como transforma la vida de quien se deja. Señor 

que tu luz de resucitado ilumine nuestro vivir cotidiano, dejando 

que tu Palabra llegue al fondo de nuestro corazón, confiando en 

ti que nos conoces y nos amas y siempre buscas nuestro bien: 

“Os aseguro que el que me come vivirá por mí. Habitará en 

mí y yo en él”. Reconocemos, Señor, que solos no podemos 

nada. 

El que ama desea estar junto al amado. Dios enamorado 

del hombre, quiere vivir en cada uno de nosotros. Quiere la 

comunión con el hombre, hacerle partícipe de su misma vida. 

Por eso nuestra vida y respuesta le afectan. Todo lo que vivo y 

sufro lo vive y sufre Él conmigo. 

Si no recibo a Jesús, no disfrutaré de su Amor y no 

entenderé hasta dónde llega su amor. En esencia somos amor, 

pero no podemos amar, si no nos dejamos amar primero. Si no 

coméis la carne del Hijo del Hombre y no bebéis su sangre, no 

tenéis vida en vosotros. El hombre sin amor está muerto: “Si no 

tengo amor nada soy”. 

Te doy gracias, Padre, porque en la travesía de la vida me 

ofreces el pan de tu Palabra y el Pan bajado del Cielo, Jesús. 

Gracias, porque ese pan me hace permanecer en Ti y Tú en mí y 

me da vida eterna: Tu Amor. 

Martes 25 de Abril de 2023 San Marcos Evangelista 
 

Proclama el evangelio y que la salvación alcance a todos los hombres 
 

1Pe 5,5b-14 Os saluda Marcos mi hijo 

Sal 88.2-3.6-7.16-17 Anunciare siempre tu amor y tu fidelidad 

Mr 16.15-20 Proclamad el evangelio a toda la creación 
 

“Id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la 

creación”, fue la consigna de Jesús a los suyos antes de subir al 

Cielo, y hoy es para cada uno de nosotros los que nos llamamos 

cristianos. Todos deberíamos ser evangelizadores. Es la misión 

que hemos recibido desde el Bautismo: anunciar en nuestros 

entornos la Buena Noticia de Jesús. Debemos ir sin miedo y sin 

temor al mundo entero y proclamar el evangelio a toda la 

creación como esos evangelizadores de hoy en nuestro mundo: 

cantando eternamente las misericordias del Señor y anunciando 

su fidelidad por donde quiera que vayamos. 

Aprendamos hoy de San Marcos que es para nosotros un 

ejemplo de estímulo. Con un estilo sencillo y concreto nos ha ido 

mostrando el Evangelio de Jesús con más hechos y milagros que 

discursos, llenándonos de alegría y animándonos al seguimiento 

de Cristo. 

Ojalá que hoy nosotros, los cristianos, le imitemos, cada 

uno en nuestros ambientes, en aquello que nos toca vivir cada 

día, siendo testigos fieles, coherentes y creíbles del Evangelio. 

Con un estilo de vida contagioso vayamos diciendo siempre y a 

todos que Jesús es el enviado de Dios, el Salvador, la respuesta 

de Dios a todas nuestras preguntas e interrogantes. Que 

también hoy nuestro Dios, pueda actuar a través de cada uno de 

nosotros y que nuestras vidas le sirvan para acercarse 

personalmente a todo el que lo necesita. 



Domingo 30 de Abril de 2023 4º de Pascua  
 

Señor, enséñame a amar a todos con tu mismo corazón 
 

Hch 2,14a.36-41 Convertíos y bautizaos en el nombre de Cristo 

Sal 22,1-6 El Señor es mi pastor, nada me falta 

1Pe 2,20b-25 Habéis sanado a costa de sus heridas 

Jn 10,1-10 El Buen Pastor da la vida por sus ovejas 
 

Jesús, asumiendo la figura de Siervo sufriente, nos ha traído 

la salvación, nos ha dado un ejemplo de cómo debemos 

soportar el sufrimiento. “Si hubieseis de sufrir castigo por 

haber faltado ¿Qué mérito tendríais? Pero si hacéis el bien y 

por ello sufrís pacientemente, eso sí agrada a Dios. Habéis 

sido llamados a comportaos así, pues también Cristo sufrió 

por vosotros dejándoos un ejemplo para que sigáis sus 

huellas”. 

De este modo se ha convertido en el verdadero pastor. El 

pastor que ha venido para dar vida a los hombres y para que la 

tengan en plenitud. Él es la puerta por donde deben entrar las 

ovejas al redil. Todo el que entra en el redil por esta puerta, tiene 

acceso a las ovejas, a la seguridad del redil, y a salir a los buenos 

pastos. 

Jesús es el único Mediador, por el que la gracia y la Palabra 

de Dios alcanza a todos, y por el que nuestra respuesta de fe 

llega al Padre. “Nadie va al Padre sino por mí”. Que hoy Jesús 

no tenga que acusarnos a nosotros de no haber entrado por la 

puerta y de no ser verdaderos pastores. 

Señor, haz que aprendamos de ti a ser buenos pastores, a 

entrar siempre por la puerta que eres Tú, a saber reconocer a las 

ovejas, a todos los que nos confías y pones en nuestro camino. 

 

Pautas de oración 
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